

## Perkuat Wawasan Kebangsaan dengan Kunjungan ke Makodim

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.GO.WEB.ID](https://www.wonosobo.go.web.id)

Feb 21, 2023 - 13:37



*Kodim 0707/Wonosobo kembali mendapat kunjungan anak TK. Kali ini yang datang dari TK Pertiwi Bejarum dan KB Alfabet, dengan jumlah 75 anak serta ditemani oleh 5 guru pendamping.*

Kodim 0707/Wonosobo kembali mendapat kunjungan anak TK. Kali ini yang datang dari TK Pertiwi Bejarum dan KB Alfabet, dengan jumlah 75 anak serta ditemani oleh 5 guru pendamping. Kedatangan anak TK ini disambut baik oleh Pelda Ardi. Selasa (21/02/2023)



Antin Endah selaku kepala sekolah TK Pertiwi Bejarum mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah menerima rombongan dari TK Pertiwi Bejarum dan KB Alfabet. Kunjungan ini merupakan salah satu program pembelajaran yang ada di sekolahnya. Kegiatan ini dinamakan Outing Class yang dilaksanakan setiap 1 tahun sekali anak - anak PAUD dikenalkan dengan dunia profesi.

“Tujuan dari kegiatan ini adalah mengenalkan ke anak-anak tentang bagaimana menjadi warga Indonesia yang baik, serta mengenalkan bagaimana profesi sebagai anggota TNI. Jadi tidak hanya pelajaran dalam sekolah saja yang didapatkan oleh siswa-siswi, tetapi mereka bisa secara langsung mempelajarinya,” kata Antin Endah.



Para siswa TK Pertiwi Bejarum dan KB Alfabet ini mendapat sambutan hangat oleh Pelda Ardi. Dalam kesempatannya, Pelda Ardi memberi penjelasan tentang wawasan TNI yang terdiri dari tiga Angkatan yakni TNI Angkatan Darat, TNI Angkatan Laut dan TNI Angkatan Udara. Dijelaskan pula tugas setiap masing-masing angkatan, tidak hanya itu, anak TK juga diperkenalkan berbagai jenis seragam dan atribut TNI serta pengenalan macam-macam jenis senjata TNI yang digunakan oleh anggota TNI.



"Usia pada taman kanak - kanak adalah masa golden age sehingga apa yang dilihat akan tertanam pada dirinya. Pembelajaran usia TK sekarang menitikberatkan pada pendidikan karakter. Sehingga anak diharapkan bisa tercapai cita - citanya yang tinggi dengan karakter yang baik. Anak Indonesia jadi anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa," katanya.

Setelah berlangsungnya kegiatan tersebut, harapannya anak-anak bisa lebih mengenal anggota TNI dan melanjutkan perjuangan TNI dalam menjaga keutuhan NKRI, serta menjaga jiwa nasionalisme dengan menerapkan semangat Pancasila.